



**8 MARS : Journée internationale de lutte
pour les droits des femmes**

**Ensemble, exigeons le retrait du projet de
réforme des retraites qui pénalise
particulièrement les femmes**

**Mercredi 8 mars
15h40 Rassemblement
Place du Général de Gaulle**

Les discriminations et inégalités professionnelles subies par les femmes durant toute leur carrière ne sont pas seulement reproduites au moment de la retraite mais fortement amplifiées.

Reporter l'âge de départ à la retraite à 64 ans, tout comme accélérer l'allongement de la durée de cotisation ne fera qu'aggraver la situation économique des femmes, comme le relève l'étude d'impact de la réforme.

Nos organisations syndicales appellent les travailleuses et travailleurs à se saisir du 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, pour dénoncer partout l'injustice sociale majeure de cette réforme des retraites envers les femmes.